



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

16/08/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## **Santiago Creel deja la Presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro**

Finalmente ayer, a 15 días de terminar este mandato como Presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel oficializó su renuncia a este cargo y además pidió licencia de manera definitiva, a diferencia de otros legisladores. Creel señaló que quien ocupará el cargo que dejará vacante a partir de hoy y hasta el 31 de este mes será su compañera Noemí Berenice Luna Ayala, quien es una de las tres vicepresidentas de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, por lo que ahora esta mesa de la Cámara estará integrada solo por mujeres.

[OneDrive \(live.com\)](https://www.onedrive.com)